
＝校名について＝
多可町立 多可中学校

※統合に٠ճの٠݀をܨてਜ਼式に݀ఈします。

た か

＝制服について＝

࠙㏻Ꮫ⏝ࠚࣥࣂ࢝
・令和６年ౕから௪学๏法に合Κͦ
　てࣙ༟としています。
※ロッカー法は、
　30ᶴʹ高さ80ᶴʹԠ行47ᶴ
※カバンの҈༲ྖは25/ʛ30/

「校章デザイン」決定!!
＝校章について＝

ࠚㄝ᫂ࡢࣥࢨࢹ࠙
東京都　浅 野　通さん

ʰ緑かなଡՆ、青い空の下Ͳみんなݫ
な中学生ʱにさΚしい青と緑ͲフϪـ
ッシュなϟージをන現しました。

࠙ไస⪅ࠚ あさの  　   とおる

˕令和７年ౕ生から߬Ͳきるようにめます。
ʕ面の間、お下がりの体服等も着用ՆͲす。

＝体操服等について＝
□教育・事務部会

〈教育・事務部会〉
࠙⏕ᚐᣦᑟ㒊ࠚ
�➨�ᅇ������

˕௪学用カバン、服の着͞なし、体服など
　について協٠しました。

࠙タᩚഛ㒊ࠚ
�➨�ᅇ�����㺃➨�ᅇ�����㺃➨�ᅇ�����

˕全教Ռの教࣪･६ඍ࣪等の༹をݗ౾しました。
˕৮員࣪･૮࣪･ށ等の༹をݗ౾しました。
　※コンιントのҒ、ࠉ൚、୪など。

࠙ົ⫋ဨ㒊ࠚ
�➨�ᅇ�������

˕ඍ等の؇理システϞについて協٠しました。

࠙㐍ᤖ≧ἣࠚ
令和6年2月28日教育・事務部ճにおいて、一ॻに体
服等をߡえる事ंۂをમఈし、校६ඍ委員ճͲ
টしました。事ंۂはҐ下のとおりͲす。
˕体服(夏)  ・・・兵庫菅公学生服(株)
˕śŚƅŬƆŴƆƂŘŞŘ   ・・・兵庫菅公学生服(株)
˕体育館ŤŕŘťƆ   ・・・(株)上村産業(ﾗｯｷｰﾍﾞﾙ)

「新しい体操服」決定!!

＝

ΤンドϔϪーカーも
教育・事務部ճのમఈ
をܨて、校६ඍ委員
ճͲ݀ఈしています。
ʰԜれがཱིつのͲは
ないかʱとのごқ見も
͍りましたが、子ども
たちにはപʹ赤のυδ
ンがʰかっ͞いいʱ
と大人ـͲした。

ࠚࢡ࣮࣐⬚࠙

࠙㛗⿇య᧯᭹ࠚ

༙࠙⿇య᧯᭹ࠚ

ࠚ࣮࣮࢝ࣞࣈࢻࣥ࢘࠙

体服υδン౦ධ
のご協力、͍りが
とうご͡いました。
౦ධ݃Վをもとに、
校६ඍ委員ճͲ݀
ఈしました。
体服は、࠹のો
ٷ、ࡨଲ̭̬)ࡒ
ଐף、下着がಃけな
いなど)やしい
服や校হとの統一感
が͍るυδン、ご
Պఋのࡃܨ的ご負୴
等をྂߡしમఈしま
した。アッϕルήリ
ーンがӫえるさΚや
かなυδンが
Ͳす。

＝校歌について＝
作詞：吉田田タカシさん

よしだだ おざき     かつのり
作曲：尾 崎  克 典さん

࠙㺪㺽㺹㺪㺆㺎㺷ࠚከྍ⏫ฟ㌟
・教育ं、ϝュージシϡン、クリΦ　
　テΡϔυΡϪクター
・ʰŬŘşŖŘŢŘųŘʱʰまΆうのͫ　
　がしやοロル堂ʱなどを手ֽ
　け、２̎ ２２ήッドυδンৈの
　಼ֵ૱理大ৈをणৈ。

࠙㺪㺽㺹㺪㺆㺎㺷ࠚከྍ⏫ฟ㌟
・大阪フΡルύーモニー合の
　ϒアニスト
・Ϋッθランドやちよ園Ր、ൂ એେ
　ঘ学校校Րをۄࡠ
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多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

開校準備委員会だより開校準備委員会だより  第６号 第６号
■第８回(６月６日)開校準備委員会を開催しました。

協議した内容は次のとおりです。

多可町立統合中学校開校準備委員会事務局
多可町教育委員会  教育総務課
TEL:32-2384  FAX:32-4318
E-mail: kyoikusomu@town.taka.lg.jp

多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

新しい体制でスタートしました！
6 月 6 日(木)ޛޗ 7 時 30 から、ϗルυΡーϙールճ٠࣪において、 8 回ଡՆௌཱི統合中学校校
६ඍ委員ճ（Ґ下ʰ校६ඍ委員ճ ）ɦおよ;部ճを࠷しました。しい委員を迎えて、
しい体Ͳスタートしました。                                                                                                   (ܡসྲྀ)

　

ጤ�ဨ�㛗　㉥ᯇ　ᗣᘯ (ࣟ見を༙するं)
ጤဨ㛗　ྜྷ⏣　ຬ (中学校長େන)
副委員長　藤原　惠美 (ࣟ見を༙するं)

㹎㹒㸿㒊　㒊��㛗　ᶫ㛫　ᬛ༤  (̧̫̘େන)
          　㒊㛗　ᯇᾆ⏥Ꮚ㒄  (̧̫̘େන)　

⥲ົ㒊　㒊��㛗　⸨ᮏ⨾⏤⣖�(ࣟ見を༙するं)
          㒊㛗　⚄⏣　⚈⮳  (͞ども園େන)

㏻Ꮫ㒊　　㒊��㛗　ᕸ୍　ஓ  (ࣟ見を༙するं)
          　㒊㛗　➉ᕝ　　ᓫ  (ൂએେۢ長ճમड़)　

ᩍ⫱࣭

　事務部会　
㒊��㛗　ྜྷ⏣　ຬ  (中学校長େන)



□新しい統合中学校建設工事の状況

アスパル

日赤病院

〈進捗状況〉
現在、たくさんの重機が忙しく走
り回っています。テニスコート、樹
木、照明柱やフェンス等の撤去が
完了し多可中学校の建設地が
はっきりと見えてきました。
同時に敷地を均したり、地盤改良
を行ったりしています。
９月からは基礎工事が始まり校
舎の外周が少しずつ見えてきま
す。
※ドローンによる空からの撮影

（北から南向きに空撮）

校舎棟

運動場

体育館

地域交流棟

交流モール

駐輪場

アスパル側から統合中学校を眺めるアスパル側から統合中学校を眺める

ご
安
全
に
！

ご
安
全
に

交流モール

体育館

地域交流棟

校舎棟

Asmile(あすみる)側から統合中学校を眺める

赤松委員長が玉串を奉奠

〈建築概要〉
・敷地面積         33,383.52㎡
・全体建築面積    6,644.42㎡
・鉄筋コンクリート・一部鉄骨造
・校舎棟３階建    8,757.18㎡
　体育館２階建    2,310.70㎡
　地域交流棟          825.86㎡
・駐車場                        50台
・駐輪場                      280台
〈工事期間〉
　着手　令和６年７月５日
　完成　令和８年１月30日
〈工事受注者〉
・(株)ソネック(高砂市)
・請負額　50億1,050万円
〈設計･監理〉
・(株)教育施設研究所大阪事務所「子育てするならダントツ多可町！！！」

真夏の青空の下、統合中学校建設工事起工式が挙行されました。いよ
いよ建設工事がスタートします。住民のみなさんにはご迷惑やご不便
をおかけしますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

令和6年7月26日「起工式」が行われました!!

統合中学校建設工事は
「株式会社ソネック(高砂市)」に決定!!

□建設プロジェクト課
「あとは僕が責任をもって歌詞を書く！」
　と熱く語る吉田田タカシさん

□総務部会
令和6年7月21日
DOBERMAN25周年ライブに参加!!

吉田田タカシさん
がボーカルを務め
るスカバンド
DOBERMANが25
周年を迎え、子ど
もたちを招待して
くれました。

服部緑地公園野外
音楽堂にて

令和6年7月31日～8月1日
吉田田タカシさんと校歌づくりワーク
ショップを開催!! 集まってくれた

中学生15人と頭
をぐにょぐにょ
にして、オノマ
トペ(擬音･擬態
語)やコラージュ
などアート的手
法を用いて、子
どもたちと感性
を磨きながら、
ゆったりとした
時間を過ごしま
した。




